Les cours de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal s'onvriront le 1^{er} octobre prochain. Le discours d'ouverture sera prononcépar M. le Dr A. H. Pâquet.

En France, le choléra diminue d'intensité tous les jours. En revanche il s'est répandu en Espagne et en Italie où il exerce de très sérieux ravages.

La famille Astor a donné la jolie somme de \$200,000 à l'Hôpital des Cancéreux, récomment fondé à New-York.

Feu Samuel Swett, de l'état du Massachusetts, a légué \$100,000 à divers hôpitaux et dispensaires de Boston.

M^{me} la baronne Alquier vient de léguer par testament à l'administration de l'Assistance publique, à Paris, une somme de plus de cinq millions. Cette somme devra être affectée, d'après la volonté de la testatrice, à la fondation, à Paris, d'un établissement hospitalier que porterait le nom de "Hospice Debrousse".

"L'Association Britannique" pour l'avancement des sciences s'esf réunie cette année à Montréal. Nombre de savants ont fait la traversée de l'Atlantique pour venir assister aux séances de la Société qui ont réuni un auditoire aussi nombreux que distingué.

M. H. Sugden Evans, de Montréal, a été nommé analyste en chef pour toute la puissance du Canada, conformément aux dispositions de l'Acte concernant la falsification des aliments et des médicaments.

Des poursuites ont été intentées, dans le cours du mois de juillét dernier, au nom du Collège des Médecins et Chirurgiens P. Q. contro Pierre Dion, charlatan, de la paroisse de Saint-Césaire, comté de Rouville. Gabriel Courchène, rebouteur bien connu, de la Baie du Febrre, et Théod. D. Whitcher, autre charlatan, de Beebe Plain, comté de Stanstead. Courchène en est à sa deuxième poursuite et Whitcher à sa quatrième.

On vient d'offrir à M. le professeur Osler, de l'Université Megill, le poste important de professeur de clinique médicale à l'Université de Pensylvanie (Philadelphie), en remplacement du prof. Wm. Pepper, appelé à d'autres fonctions. Si M. le Dr Osler accepte cette offic briklante qui est un haut hommage rendu à son talent, son départ servivement senti à l'Université McGill.

On nous informe aussi que l'on a demandé à M. Osler de vouloir bien se charger de donner les *Croonian Lectures*, à Londres, dans le comp de l'hiver prochain.

Faculté de Médecine de Paris.—M. LeFort, professeur de médécine opératoire, est transféré dans la chaire de clinique chirurgicales laissée vacante par suite de la démission de M. Gosselin.

M. Duplay, ci-devant professeur de pathologie externe remplace

LeFort dans la chaire de médecine operatoire.

Par décret en date du 30 juillet dernier, M. Lannelongue, agrése est nommé professeur de pathologie externe en remplacement de Duplay. M. Armand Gautier est nommé professeur de chimic médicale en remplacement de feu M. Würtz.